



心はひとつ

7月6日、関原子どもまつりが開催されました。この日は、子ども達が主体となって、各クラスさまざまな企画で盛り上がっていました。おぼけ探しやクイズ、ゲームコーナーなど、楽しい企画が盛り沢山でした。また、校長先生と副校長先生の占いには、子ども達の行列ができていました。

印象的だったのは、楽しんでいるのが子ども達だけでなく、先生達も同じように笑顔になっていたことです。関原小学校全体が一丸となった関原子どもまつりでした。

「心はひとつ〜っ！」を体感した日になりました。 PTA会長 中山勝友



編集後記

Writer / Katsutomo Nakayama

みなさん、夏休みはどうでしたか。今回の関原子どもまつりは7月上旬のイベントでした。僕は夏休み前にこの広報紙を完成させるつもりでしたが、気が付けば夏休みも終盤。宿題を放置し続けたあの頃の夏休みを思い出しながら「なんとか夏休み中に」と、涙を堪えてこの記事を書いています。8月27日、深夜です。明日は大事な会議があります。僕は小学生時代と大して変わらず、ぎりぎりになって焦っています。明日は大事な会議なんです。

次回からは計画的にやっつけていこうと思います……。